



たいようぐみ クラスだより

2019年7月1日

日差しがだんだん強くなり、室内でも子ども達の汗ばむ姿がよく見られるようになってきました。いよいよ、夏本番の予感です。

ついこの前まで、ゴロンっと仰向けになって遊んでいた子が、おすわりポーズができるようになっていたり、はいはいをしていたかと思えば、机に必死にしがみついて立とうとしていたり、できることが一つひとつ増え、ぐんぐん大きくなっている子ども達。日々、成長の早さに驚いています。

これからの季節、水に親しみながら、開放的にのびのびと遊べるように工夫していきたいと思います。



遊ぶのだ～いすき！

以前までは、玩具で一人遊びをすることが多かったのですが、最近はお友達に興味津々！近くにいるお友達に触ってみたり、じーっと顔を見つめてみたり…。玩具を差し出す様子もあれば、取り合う姿も増えてきました。

自分以外の存在に興味を持ち始めたことは、視野が広がる第一歩です。一人遊びを充分経験し、満足いくまで自分の世界を楽しむことによって、「あれ？これなんだろう？」、「何してるんだろう？」と外に目が向いてくるようになるのです。子ども達の興味の「芽」をしっかりキャッチしながら、伸ばしていきたいと思っています。



☆お花紙で遊びました☆

プール遊びが始まります

朝から気温は急上昇。いよいよプール遊びが始まります。たいよう組はバケツの水をくんだり流したり、水に触れて遊んで、水と仲よしになることから始めます。水遊びの後は、水分補給と休憩をしっかり取って疲れを残さないようにしたいと思います。

新しいおともだち

よしおか ちひろちゃん
はしもり はなちゃん
よろしくね！

